



GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO DECOMISAN APARENTE MARIHUANA, HEROÍNA Y METANFETAMINA EN QUERÉTARO

Con apoyo de binomios caninos, personal de la Guardia Nacional (GN) y del Ejército Mexicano, localizó en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, aparente marihuana, heroína, metanfetamina, vaporizadores con aceite de cannabis y pasta de hachís.

En una empresa privada de mensajería y paquetería, ubicada en la terminal aérea, los elementos ingresaron, previa autorización, para efectuar revisiones preventivas.

“DAYSY” y “ZOHAN”, ejemplares caninos de la GN, se interesaron por dos cajas de cartón, que estaban a punto de ser embarcadas a sus destinos, ante las cuales presentaron una indicación positiva a la presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

La primera caja, que pretendía ser enviada a Cuernavaca, Morelos, contenía cuatro bolsas de plástico transparente con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado de cuatro kilos.

También encontraron 24 vaporizadores para cigarro electrónico con al parecer aceite de cannabis y una bolsa de plástico con pasta color ámbar con aparente pasta de hachís.

En el segundo paquete, que tenía como destino California, Estados Unidos, había un par de calzado deportivo que ocultaba dos bolsas con sustancia sólida color café oscuro con las características de la heroína y una bolsa de plástico transparente con polvo blanco, cristalino y granulado, presumiblemente metanfetamina.

Lo asegurado fue puesto a disposición de las autoridades ministeriales correspondientes en la entidad, donde se determinará el peso exacto y el tipo de sustancias.

La Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso de erradicar el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias ilícitas.

#MéxicoEnGuardia

